
Confron tée à une explo sion de son bud get consa cré au dénei ge ment, la Ville de Qué bec
compte abais ser pro gres si ve ment la pro por tion de dénei ge ment réa li sée par le privé et aug -
men ter, en paral lèle, celle faite à l’interne.
C’est ce qu’on a appris, hier en �n d’après-midi, lors d’un comité plé nier bud gé taire à l’hôtel
de ville de Qué bec.
Actuel le ment, le dénei ge ment est réa lisé à 54 % par les cols bleus et à 46 % par le sec teur
privé, qui se par tage plu sieurs contrats.
Or, l’admi nis tra tion Mar chand est arri vée à la conclu sion que ça lui coûte plus cher de faire
dénei ger par le privé et elle dit vou loir inver ser cette ten dance.
MONTANT RECORD
Patrick Paquet, chef non élu d’équipe Prio rité Qué bec (EPQ), a dit sou te nir le prin cipe d’un
dénei ge ment en régie, mais il ne croit pas que la Muni ci pa lité pourra réa li ser ses objec tifs à
court et à moyen terme.
Le mois der nier, la Ville de Qué bec a révélé que son bud get 2025 de dénei ge ment attein dra le
mon tant record de 104,5 M$, soit une hausse très mar quée par rap port aux 40 M$ de 2022.
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